



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



2019

COMMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

NÚMERO DE PROCESO DE SOLICITUD ()	FECHA: 6 de septiembre de 2019
FOLIO DEL REGISTRO ÚNICO DE COMISIÓN ()	
LUGAR: Universidad Iberoamericana Campus Puebla	PERIODO: 29, 30 y 31 de agosto de 2019
<p>OBJETIVO DE LA COMISIÓN: Asistir al Simposium Educación y Cultura Ambiental en el estado de Puebla. El cual tiene por objetivo ofrecer un panorama actual y de trabajo de la educación y cultura ambiental que se realiza en el estado de Puebla y zonas conurbadas, a fin de mostrar herramientas didácticas para aplicar como instrumentos de apoyo y en la atención de diversas acciones del público asistente además de propiciar capacidades en materia de formulación y enriquecimiento de experiencias compartidas para la mejor comprensión y ejecución en el campo de la educación ambiental.</p> <p>BREVE RESUMEN DE ACTIVIDADES: La Educación y Cultura Ambiental es un preponderante tema de acción que cobra fuerza, en las operaciones cotidianas de varias de las organizaciones que tienen como fin aplicar a la educación ambiental dentro de sus proyectos prioritarios y entablar ejercicios con la comunidad y diversificar, las buenas prácticas medio ambientales. Con base en lo anterior, durante el Simposium se realizaron presentaciones y exposiciones en diversas sesiones de trabajo, y algunos talleres, a fin de poder revisar y compartir, las experiencias expuestas y de discutir las necesidades y esfuerzos requeridos para el avance en materia ambiental, más allá de lo regional. También se contó con la presentación del Libro "Ciudadanía y Desarrollo Sustentable", y la proyección de la película "Nohui" de Tour Cinema Planeta, que facilitó el documental. Durante las sesiones de trabajo y también por medio de un taller, se pudieron conocer e intercambiar experiencias, se dio el espacio para la vinculación y puentes de contacto, para compartir conocimientos, y estrategias, para llevar a cabo de la mejor manera, la ejecución e implementación de destrezas y técnicas como herramientas en la construcción de mejores proyectos ambientales para cada sector, fueren organizaciones de la sociedad civil, académicos gobierno, etc.</p> <p>CONCLUSIONES: La actividad permitió compartir, revisar y analizar estas experiencias, accede a dirigir de mejor manera el esfuerzo y trabajo de cada educador ambiental desde su zona de trabajo con el acercamiento de diversos sectores participantes, como lo fue la misma universidad Iberoamericana, la intercultural, la BUAP etc., así como Bachilleratos, asociaciones civiles, académicos, gobierno, etc. lo cual juega un rol crucial en la implementación de estrategias de desarrollo e investigación en educación ambiental, así como en el diseño de nuevas propuestas de trabajo relacionadas con proyectos y planes continuos para cada sector.</p> <p>RESULTADOS OBTENIDOS: Con la realización de éste simposium, se podrá incrementar y facilitar el intercambio de información y de experiencias exitosas, y lecciones aprendidas con un mayor conocimiento de planes y estrategias para la aplicación de la educación ambiental en los diferentes terrenos, de manera que, tanto el gobierno local, sociedad civil, académicos e independientes, etc., logren obtener una mejor capacitación del tema, y que por medio de los enlaces que ahí se dieron y formaron, facilita entonces el trabajo individual y/o de equipo, y que trascienda para beneficiar a los territorios objetivo y emplear las técnicas expuestas para lograr una verdadera disminución en la alteración ambiental de su área de trabajo. A partir de las exposiciones realizadas, junto con todos los participantes de distintos sectores, el conocimiento de material didáctico, así como la presentación del libro ambiental y la proyección del documental. Enriquecieron el evento de manera muy significativa.</p>	
 BIÓL. SANDRA VELÁZQUEZ AYALA COORDINADOR DE PROFESIONALES DICTAMINADORES	
<p>Declaro bajo protesta de decir verdad que los datos contenidos en este informe son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.</p>	

RUC
17224

